

Initiative



L'AMICALE DES CYCLOS CARDIAQUES SOUTENUE PAR LE CRÉDIT MUTUEL. À

l'occasion du salon du vélo à Dijon clôturé le dimanche 19 septembre, le Crédit Mutuel, qui avait offert au SCO Dijon une place pour venir pédaler en faveur de l'amicale des Cyclos Cardiaques, a remis, par l'intermédiaire de Hervé Silva, un chèque d'une valeur de 5.000 euros aux Cyclos Cardiaques représentés par Pierre Lescure délégué Bourgogne Franche-Comté de cette association. Depuis 25 ans, l'amicale des Cyclos Cardiaques œuvre pour les cyclotouristes victimes de "panne de cœur" et souhaitant poursuivre leur activité. Cette association qui agit sous le double parrainage de la Fédération française du cyclotourisme et la Fédération française de cardiologie, s'est fixée trois objectifs principaux : rassurer ceux qui sont atteints d'une maladie cardiaque, témoigner à partir de leurs propres expériences des possibilités de réadaptation qu'offre la pratique régulière et raisonnable d'une activité physique et prévenir les biens portants et ceux qui pratiquent le sport d'une manière intensive qu'ils ne sont pas à l'abri d'accidents.

◆ cyclocardiaques.org

en bref